



Le Patriarche Théophile de Jérusalem et le Patriarche Cyrille sont arrivés à Saint-Pétersbourg



Dans la soirée du 27 mai 2013, Sa Béatitude le Patriarche de Jérusalem et de toute la Palestine Théophile III et Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie sont arrivés à Saint-Pétersbourg.

Ils ont été accueillis à l'aéroport par le gouverneur de Saint-Pétersbourg, G. Poltavtchenko, le gouverneur de la région de Leningrad A. Drozdev, le métropolite Vladimir de Saint-Pétersbourg, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'évêque Ambroise de Peterhof, recteur des écoles de théologie de Saint-Pétersbourg et d'autres ecclésiastiques.